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В защиту греческих обществ Украины: проблемы
эллинизма или интриги политиканов?
 

 
 
Эту статью в защиту Федерации греческих обществ Украины и общества греков Донецка я написал
почти месяц назад, но всё воздерживался от её публикации, не желая вызвать новый виток
обострения ситуации и новых нападок на наши организации.
Однако время, но идёт всякого рода провокаторы всё не унимаются, что ни день, то появляются
новые фальшивки в Фейсбуке и в самых разных сайтах. Но когда объектами их беспощадной травли
вслед за руководителями Федерации и донецкого общества стали простые учителя греческого языка
и танцевальных коллективов, стало ясно, что молчать больше нельзя.
Изменится ли что-нибудь после этого? Вряд ли.
Но люди за пределами Украины хотя бы узнают правду об этих грязных попытках дискредитации
греческих национальных организаций в условиях, когда многие почему-то боятся высказать своё
мнение.
Проблемы эллинизма или интриги политиканов?
Прочитал недавно в Фейсбуке обращение председателя Общества греков «Александр Ипсиланти»
Киева г-на Николая Корецкого к своему обществу и сразу же закрыл страницу – бред какой-то!
Сегодня ознакомился с его новой писаниной и … замер от удивления и возмущения!
Неужели всё это вышло из-под пера моего соотечественника, грека по происхождению, более того,
руководителя организации греков столицы Украины?
Что это?



Заявление, примитивное и провокационное по сути, человека с нездоровыми амбициями и
претензиями на свою значимость?
Кляуза в адрес вышестоящего органа, почему-то вынесенная на всеобщее обозрение?
Или же обращение-беспокойство по проблемам эллинизма?
Очевидно, что и первое, и второе.
Также очевидно, что это не имеет, однако, никакого отношения к проблемам эллинизма. 
Травля Федерации греческих обществ Украины началась с анонимных писем и публикаций, далее за
это грязное дело взялись некоторые украинские группировки и политиканы, и вот сейчас продолжает
терроризировать руководство Федерации не кто иной, как один из председателей общества греков,
который, заметим, ещё вчера говорил им одни комплименты.
Что же изменилось?
Получил от своих учителей новое задание!?
По сути же вопроса хочу сказать следующее.

Председателю общества греков г.Киева г-ну Корецкому советую или перестать политизировать
деятельность этой общественной организации, или же оставить её в покое, то есть уйти из
общества греков, не компрометировать, не портить доброе имя общества, а самому, если у него
такие ущербные намерения, попытаться заняться политикой в такой, привычной ему, ипостаси -
истеричной, пошлой и псевдопатриотичной.

Так будет честнее для г-на Корецкого. А для обществатак будет правильнее. Точнее, общество будет
непосредственно заниматься своими уставными задачами – изучением и распространением
греческого языка и греческой культуры, высоких идеалов и ценностей православия, сохранением и
популяризацией обычаев и традиций своего народа, укреплением всесторонних связей между двумя
братскими народами и странами, между Украиной и Грецией.

Что касается адресата, в сторону которого пущены эти грязные и подстрекательские стрелы, то
могу сказать следующее.

Федерация греческих обществ Украины является одной из лучших греческих организаций зарубежья,
которая по праву гордится своей яркой и плодотворной работой со дня своего учреждения в 1995
году. И это не только моё мнение. То же самое скажут вам во всех государственных и общественных
организациях Греции и за её пределами и приведут ещё массу примеров.



Традиционный массовый этнический праздник «Мега йорти», великолепный Фестиваль песни имени
Тамары Кацы, всевозможные культурные Олимпиады, систематическая и колоссальная работа по
изучению и распространению греческого языка по всей стране,десятки и сотни танцевальных групп,
хоровых коллективов, эстрадных ансамблей, огромная социальная составляющая в деятельности
Федерации – тысячи детей, молодёжи и пенсионеров имели возможность все эти годы отдыхать в
лучших лагерях Греции. А если к этому добавить очень существенную благотворительную
деятельность отделения греческого медицинского фонда «Гиппократ» в Мариуполе, то вы получите
лишь часть той огромной работы, которая проводится Федерацией греческих обществ Украины во
главе с её бессменным руководителем Александрой Проценко, а также и многими обществами в
регионах страны.
Я не хочу идеализировать Федерацию, допускаю, что имеются какие-то нерешённые проблемы, в том
числе и в обществе греков г.Киева и его взаимоотношенияхс Федерацией . Вполне это возможно,
впрочем, как и во всех таких организациях. Но выносить всё это в открытое всемирное поле
Фейсбука,да к тому же присовокупить к этому столько абсурда и нелепостей!? Это ж надо уметь! Во
всех здоровых обществах это называется не иначе как грязная провокация.

Я не комментирую нелепый вброс про Федерацию греков Крыма: что может в этих условиях
Федерация греческих обществ Украины, просто непонятно.
Более серьёзный вопрос – о взаимоотношениях Федерации с обществами греков Донецка и других
городов и районов Донбасса, против чего они, г-н Корецкий и его покровители, выступают с пеной
у рта, аж до не контролируемой агрессивности.

Вот их «железные» аргументы:
- заместителем председателя Федерации греческих обществ Украины Александры Проценко
является Елена Продан, председатель общества греков Донецка – как это возможно? (и далее их
истеричныевопли);
- Федерация, видите ли, оказывает экономическую помощь на изучение греческого языка,



функционирование танцевального и других коллективов художественной самодеятельности при
обществе греков г.Донецка.

"iляе кошти людям, якi потурають террористам» - это чистой воды маразм!
Это смешно и глупо!
Во-вторых, чтопредлагают г-н Корецкий и иже с ним - не иметь общественным организациям греков
Украины никаких контактов с греческими организациями Донецка и других районов Донбасса!?
Опомнитесь, господа, вы хоть понимаете, какую чушь вы несёте?
Это же не имеет ничего общего с национальными интересами самой Украины!
Вы не думаете о том, что завтра, уже в мирное время, вам надо будет налаживать полноценные
связи с населением этого региона вашей страны, во имя будущего единой Украины?
И как вы будете вести с нимидиалог уже завтра, если сегодня вы их бестолково шельмуете и
предлагаете разорвать с ними все связи?
Разве есть какая-то логика, какое-то разумное начало в такой иррациональной вашей политике?
К сожалению, Украина переживает непростой период своей истории, но уже сегодня для
здравомыслящих людей ясно, что одна из самых главных проблем страны - это оздоровление
гражданского общества, и прежде всего, восстановление, воскрешение нормальных
взаимоотношений с многомиллионным населением Донбасса. Поэтому приоритетом для самой
Украины является не нагнетание истерии в самом украинском обществе (типа, «как председатель
общества из Донецка может быть заместителем председателя Федерации греческих обществ
Украины?» - с этих небольших и частных примеров и начинается «охота на ведьм»), не разжигание
страстей, а «крестный ход»всего общества на пути к миру.
В этом смысле куда разумнее удивительно взвешенная позиция Кипра, а в последнее время и
Грузии, имеющих, к сожалению, схожие проблемы.
Маленький пример: правительство Грузии приглашает на учёбу, бесплатную и вне конкурса, в
Тбилиси и другие города страны ребят из Абхазии, и предоставляет им очень хорошие условия.
Также предлагается больным из Абхазии бесплатное лечение, в том числе и дорогостоящие
операции, в лучших клиниках Тбилиси.
И люди из Абхазии едут на учёбу и на лечение! Десятками и сотнями!
Это очень разумная и правильная политика – надо тихо-тихо залечивать тяжёлые ранывойн и
конфликтов и постепенно налаживать нормальные человеческие отношения со всеми регионами
страны.
Если мы хотим восстановить территориальную целостность страны!
Стратегические интересы страны должны быть выше псевдопатриотизма недалёких и амбиционных
лжепатриотов.
Кстати, и по контактам грузинских организаций с общественными организациями России и из других
стран никогда не было подобной галиматьи, о чём говорят г-н Корецкий и его единомышленники!
Хотя между этими двумя странами, Россией и Грузией, вот уже десять лет нет даже
дипломатических отношений, в последнее время таких откровенных глупостей в стиле а-ля Корецкий
даже в грузинских ультраправых масс-медия увидишь редко.
На Украине, как видно и из этих обращений, в этом плане всё делается с точностью наоборот и в
ущерб своим национальным интересам – грубо, примитивно и неразумно.
Ставить сегодня вопрос о том, «почему Федерация греческих обществ Украины до сих пор не вышла
из Периферии Чёрного моря и Средней Азии Всемирного Совета греков зарубежья» (САЕ), членом
которой являются и все другие организации греков нашего региона, ставить ребром такой вопрос
может только человек или придурковатый, или же явный провокатор, не думающий об истинных



интересах украинских общественных организаций и самой Украины в целом и желающий на пустом
месте шельмовать доброе имя этой всемирной, сугубо национальной организации греков зарубежья,
а также и её членов.
Кстати, могу вам подсказать, господа, что САЕ имеет и Периферию Африки, подумайте, может …
Впрочем, у этих политиканов и руководителей некоторых неправительственных группировок, которые
не имеют ничего общего с вопросами эллинизма и которые безосновательно и беспардонно
вмешиваются в дела Федерации и пытаются дискредитировать её руководство, у этих
подстрекателей есть ещё время подумать о новых порциях провокационных вбросов.
Г-н Корецкий и его недалёкие советники, вслед за ними повторяя эти абсурдные обвинения, по сути,
потворствуют им и предлагают полностью изолировать Федерацию греков Украины от
международных греческих организаций.
Странно, что такой же безрассудной своей позицией иногда щеголяют, явно пытаясь за дёшёво
продавать публике свой псевдопатриотизм, и некоторые другие активисты Федерации и обществ
греков.
Разве есть в подобной логике нечто разумное?
Если же следовать подобным советам этих, с позволения сказать, экспертов, то Украине и всем
украинским организациям придётся уйти из многочисленных международных организаций и
учреждений, членом которых является также Россия и в руководстве которых находятся россияне –
начиная от спортивных, научных, гуманитарных и т.д., и кончая такими, как СНГ, ОБСЕ, Совет
Европы, ЮНЕСКО, ООН …
Вы это предлагаете?
Когда порою слушаешь подобную чепуху от взрослых и, на первый взгляд, нормальных людей,
становится жутко: о чём же говорят эти «учёные» мужи?
С таким серьёзным видом хотят они продавать нам всю эту полную белиберду и бессмыслицу?
И вообще, за кого они нас принимают? Не мешало бы им не забывать, что на дворе начало 21-го
века, века информационных и всяких других технологий.
Хотел бы напомнить также этим чудакам, что почти всё, чего добились за эти четверть века
Федерация греческих обществ Украины, одна из лучших общественных организаций страны, и
общества греков Украины и чем они заслуженно гордятся, они этого добились в основном благодаря
огромной помощи со стороны нашей Периферии Всемирного Совета греков зарубежья и других
греческих организаций и учреждений.
В этом ни на йоту не сомневается ни один порядочный грек, имеющий все эти годы хоть какое-то
отношение к самой Федерации греков Украины

И последнее – о патриотической деятельности Федерации греческих обществ Украины и её
председателя.

Всем известны тяжёлые последствия трагических событий на востоке Украины, на Донбассе, где
проживает огромная диаспора греков.
Также нам хорошо известно, что благодаря усилиям Александры Проценко и других руководителей
Федерации греческих обществ Украины оказывается, в меру возможностей, гуманитарная помощь
жителям прифронтовых сёл – продукты питания, одежда, отдых детей и пенсионеров в лагерях
отдыха Греции и Украины, концерты и другие мероприятия.
Чего, к сожалению, заметим в скобках, не имеют такие же дети, пенсионеры, нуждающиеся по другую
сторону фронта.
Хотел бы в завершение напомнить этим горе-политикам, что именно нашей Периферией САЕ был
поставлен вопрос перед Министерством иностранных дел Греции о необходимости оказания



медицинской и другой гуманитарной помощи жителям греческих сёл в зоне конфликта, приглашения
на отдых в Грецию детей преимущественно из греческих сёл в зоне боевых действий.
И именно в первую очередь благодаря стараниям А.Проценко и других руководителей Федерации
стали возможными визиты членов правительства Греции в Киев и Мариуполь с целью реагирования
на исключительно сложные проблемы десятков тысяч греков, проживающих в регионе Донбасса.
Нельзя не отметить, что подобные обращения председателя общества греков Корецкого,
представителей неправительственных организаций и ряда политиканов страны абсолютно не
способствуют оздоровлению многонационального украинского общества, вносят опасные симптомы
его разлада и раскола, сеют ядовитые семена по дискредитации самих греков Украины.
Интересно, понимает ли сам Корецкий всю опасность и коварность своего обращения?
Многотысячная историческая община греков Украины всегда была и остаётся значительной
конструктивной и созидательной силой в украинском обществе, и в разные исторические периоды
внесла существенный вклад в развитие страны во многих отраслях жизнедеятельности. Имена целой
плеяды выдающихся греков Украины, которые являются гордостью страны, известны далеко за её
пределами.
Уверен, что вопреки всем этим рецептам подобных лжепатриотов, греческие общественные
организации Украины будут и впредь оставаться созидательной и авторитетной силой в украинском
обществе.
Также уверен, что талантливый украинский народ преодолеет сегодняшние проблемы на пути к
процветающему и демократическому обществу.
Вместо заключения.
Я старался максимально воздержаться от крайне болезненных политических аспектов этой
проблемы, которую искусственно и очень примитивно пытаются навязать Федерации греческих
обществ Украины некоторые провокаторы, стараясь заработать себе дешёвые очки.
И, как видно из обращения-ахинеи председателя общества греков Киева г.-на Корецкого, он оказался
лишь слепым орудием в руках неких авантюристов и мошенников от политики, слепо переадресовав
их «манифест» обществу греков.
Остановитесь, господин Корецкий!
Не позорьте славное имя великого Ипсиланти, которое начертано на знамени общества греков
Киева!
И вправду, как сказал один словесник, глупость трудно понять, хотя можно и простить.
Предательство понять можно, но прощать все же глупо.
Кириак Иорданиди, бывший председатель Федерации Греческих Общин Грузии.
20.09.18г., Салоники.
P.S. Председатель общества греков Донецка, зам. председателя Федерации греческих обществ
Украины Елена Продан, одна из тех, кто с нуля вместе с другими создавала общества и Федерацию,
сыграла огромную роль в становлении эллинизма в стране, написала заявление о сложении своих
полномочий.
Мнения авторов статей, опубликованных на информационном портале «Греция на русском», могут не
совпадать с позицией редакции
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